

APDESI

Mobil Cinta Polres Nganjuk Kembali Berbagi Ratusan Kotak Makan Siang Sehat Gratis

Achmad Sarjono - NGANJUK.APDESI.ID

Nov 30, 2024 - 11:57



NGANJUK – Polres Nganjuk Polda Jatim melalui program Mobil Cinta kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap pelajar dengan membagikan 150 kotak makan siang sehat kepada pelajar.

Kali ini siswa-siswi di tiga sekolah dasar yakni SDN Nglarahan Desa Bajulan

Kecamatan Loceret, SDN Margopatut Desa Margopatut Kecamatan Sawahan, dan SDN 3 Ngetos Desa Ngetos Kecamatan Ngetos, Kabupaten Jombang Jawa Timur.

Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen Polres Nganjuk Polda Jatim dalam mendukung program Asta Cita yang diusung Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, khususnya di bidang kesehatan dan kesejahteraan generasi muda.

Kapolres Nganjuk, AKBP Siswantoro, S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa pembagian makan siang yang memenuhi standar 4 sehat 5 sempurna merupakan langkah kecil namun bermakna untuk memastikan anak-anak mendapatkan gizi yang cukup.

Kapolres Nganjuk juga menjamin keamanan dari menu makan siang sehat yang dibagikan karena telah melalui pemeriksaan keamanannya oleh Tim Urkes Polres Nganjuk dan Rumah Sakit Bhayangkara.

“Program ini sejalan dengan tujuan Bapak Presiden untuk membangun sumber daya manusia unggul yang siap membangun bangsa. Kami ingin memastikan generasi muda Nganjuk tumbuh sehat dan kuat,” ujar Kapolres Nganjuk, Jumat (29/11).

Kasat Binmas Polres Nganjuk, Iptu Syukur Efendi, yang turut mendampingi kegiatan tersebut, menegaskan bahwa inisiatif ini tidak hanya menjadi aksi berbagi, tetapi juga wujud nyata kedekatan Polres Nganjuk Polda Jatim dengan generasi muda.

“Kami ingin menunjukkan bahwa Polri hadir dan peduli dengan dukungan masyarakat dan pemerintah, kami optimis misi Asta Cita di bidang kesehatan dan pendidikan dapat tercapai,” jelasnya.

Iptu Syukur juga menambahkan, kegiatan serupa dilakukan oleh polsek jajaran Polres Nganjuk dan direncanakan menjadi program rutin setiap hari Jumat.

Hal ini menunjukkan komitmen berkelanjutan Polres Nganjuk dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan generasi muda.

“Setiap Jumat, kami akan terus melaksanakan kegiatan ini di berbagai wilayah, dengan harapan semakin banyak anak-anak yang merasakan manfaatnya,” tambahnya.

Selain pembagian makan siang, anggota Polres juga memberikan edukasi ringan mengenai pentingnya makanan bergizi serta wawasan keselamatan berlalu lintas kepada para siswa.

Melalui program Mobil Cinta, Polres Nganjuk Polda Jatim tidak hanya memberikan bantuan fisik berupa makanan sehat, tetapi juga menanamkan semangat solidaritas dan kebersamaan.

Semua ini selaras dengan visi besar Asta Cita untuk menciptakan Indonesia yang sehat dan sejahtera. (*)